

恩師と語る

たけし 健先生(体育)
(S39.4~S57.3在任)

ひろこ 洋子先生(体育)
(H3.4~H15.3在任)

インタビュー
柳田 雅美(高5回)
米澤 泰子(高25回)
鈴木 恵美子(高25回)

近況と江南高校での思い出など、楽しくお話しした

— 健先生。秦野 南ヶ丘高校校長を務められ、四年前に定年を迎えたが、現在は

どうなお過ごですか。

健「明るくなると起き、暗くなると寝る。という生活です。(笑)」

洋「入院当初、お医者様から足にはほとんど障害はないません」と言つてい

た。洋子先生は江南の卒業生でした。

— 朝野哲夫 様長 朝野哲夫

平成17年10月3日。小田です(笑)。

原市小竹のご自宅に、高橋実は平成3年。50才の時

健先生・洋子先生をお訪ねしました。

一緒に時期こそありませんでしたが、30数年来の仲のよい夫婦です。

洋子先生は江南の卒業生でもあります。

— 高13回 当時は津沢の県体育セン

健「普段から180°たのめます。」

— 興味はどうだったのですか。

洋「教員生として38年間、ずっと仕事

うにお過ごす日々で、部活に追

いります。洋子先生は退職されましたが、洋子先生の

— お二人を囲んでインタビューで美術館や観劇

お二人を囲んで美術館や観劇

お二人を囲んで美術館や観劇